
1. Frage: 

Wir stellen uns vor, dass der Stadtsportbund seine Aufgabe wahrnimmt und den 
Stadtverordneten Ideen zur Sportförderung ausarbeitet.  

Wenn Sie mehr brauchen, überzeugen Sie uns warum und wir stimmen dafür.  

 

2. Frage: 

Wir stehen zur Forderung der letzten Wahl, mehr Schlösser zu Turnhallen zu machen.  

Des Weiteren sollten mehr Stuten gedeckt werden, um den Reitsport zu fördern. 

 

3. Frage: 

Das E in die PARTEI steht für Elitenförderung. Laden Sie uns doch mal zu ein paar 
Spielen in den VIP Bereich ein. Damit fördern Sie die politische Elite, und können uns 
davon überzeugen, die sportliche Elite zu fördern. 

 

4. Frage: 

Leider haben wir uns aufgrund der Wahl keine speziellen Aufgaben gesucht um im 
Wahlkampf bei allen Punkten zu können. Wir werden uns alles anhören, was die 
anderen Parteien so von sich geben und sie dann lautstark während der 
Legislaturperiode daran erinnern, damit ihre Versprechen nicht vergessen werden. 
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